



Wenn Liebe einen Weg zum Himmel fände und
Erinnerung zu Stufen würden, dann würden
wir hinaufsteigen und Dich zurückholen.
Denn die Lücke, die Du hinterlassen
hast, lässt sich nicht schliessen!
Wir vermissen Dich!

Herzlichen Dank

Es ist unglaublich schwer, sich von einem geliebten Menschen zu verabschieden. Auch wenn uns die liebevolle und dankbare Erinnerung bleibt, so haben wir doch einen wundervollen Ehemann und einen liebevollen und fürsorglichen Vater, einen großartigen Bruder, einen wertvollen Patron und einen unersetzbaren Freund verloren.

Die vielen Beileidsbriefe, viele stumme Umarmungen wenn Worte fehlten und Zeichen der Liebe und Freundschaft haben uns gezeigt, wie viel Wertschätzung, Anerkennung und Freundschaft ihm entgegengebracht wurde und wir mit unserer Trauer nicht alleine sind.

Wir danken allen Verwandten und Bekannten, Freunden und Nachbarn, Geschäftspartner und Bauherren sowie allen Vereinen und Mitarbeitern für die aufrichtige Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann und unseres Vaters

Otto Bednar

erfahren durften.

Ein herzlicher Dank auch an Frau Claudia Gabriel / Pastoralassistentin, für die liebevolle und einfühlsame Trauerfeier sowie für die zahlreichen Spenden für Menschen mit Behinderungen und Tiere in Not.

Trauerfamilie: Madeleine, Ilan und Tamara Bednar